

Cuba remet la médaille de l'amitié à l'ambassadeur sortant du Viet-Nam



La Havane, 16 juillet, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a décoré ce mercredi l'ambassadeur sortant du Vietnam, Nguyen Trung Thanh de la médaille de l'Amitié.

Anayansi Rodríguez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a salué les efforts déployés par le diplomate vietnamien en faveur de la consolidation des liens bilatéraux.

Elle a mis en avant l'élan qu'ont connu les relations entre Cuba et le Vietnam ces derniers temps. Elle a cité en exemple l'échange des visites de haut niveau dont la visite du président Miguel Díaz-Canel à Hanoi.

A cette occasion, le président cubain s'est prononcé pour le développement de la coopération mutuelle dans des secteurs comme la biotechnologie, le bâtiment, l'éducation, l'agriculture, le commerce et la médecine.

De son côté, le diplomate vietnamien a remémoré le legs des leaders socialistes Ho Chi Minh et Fidel Castro. «Ils ont fondé une relation spéciale entre nos deux pays, une relation qui est aujourd'hui un grand trésor que les générations futures doivent préserver», a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228696-cuba-remet-la-medaille-de-lamitie-a-lambassadeur-sortant-du-viet-nam>



Radio Habana Cuba